



## Babel en TVE - 14 de febrero

[Volver a la web del programa](#)

más apreciados [babel](#)



El Personaje: Marien Hassan [babel](#)

Para Marien Hassan la música es parte de la vida. Como trabajar, leer, alimentarse o dormir. Esta sahariana resuelta y emprendedora supo desde niña que quería ser cantante y recorrer el mundo dando a conocer su cultura. Por eso las canciones de Marien hablan de la vida en los campamentos de refugiados; de su familia, de la situación de las mujeres árabes y de la hipocresía de los gobiernos. Su voz nos hará llegar el lamento de un pueblo desgastado por la guerra y la ocupación, pero que tiene ganas de seguir luchando por sus derechos y recobrar la libertad.

El programa *¿Babel en TVE?*, que se emite los domingos a las 9h30 por La 2 es una mirada plural y cómplice a un fenómeno social, la inmigración, que contribuye de manera crucial a conformar la vida cotidiana de la España de hoy. Dirige Antoni Font, realiza Guillem Nualart y produce Luisa Miranda.

Más sobre: | [Babel en TVE](#) | [Inmigración](#) | [Sáhara](#) | [Gastronomía](#) | [Discapacidades](#)